

Una ciudad en fiestas en el Día de Asturias



Foto de familia de la directiva del Grupo Covadonga y los galardonados durante el acto del día grande de las fiestas sociales, ayer, en las instalaciones de la entidad en Las Mestas. | Ángel González

✓ Los «embajadores» del Grupo

El club distingue a los participantes en los Juegos Olímpicos y homenajea a Carlos Ruesga por su trayectoria y a Enrique Rodríguez, «socio ejemplar»

Nico Martínez

«Es un día lleno de emociones y significado, de muchos sentimientos». El presidente del Real Club Grupo Covadonga, Joaquín Miranda, definió con estas palabras la celebración de la jornada grande de las fiestas sociales de la entidad. Numerosos socios rindieron tributo a la Santina y se reunieron con motivo del homenaje a aquellos grupistas que han participado en los Juegos Olímpicos de París, a los que han obtenido medallas en campeonatos nacionales o internacionales y a las empleadas Isabel Izquierdo y María José Reyero por cumplir 25 años en el Club. «Son los embajadores de los valores que tanto nos enorgullecen», ensalzó Miranda, en un acto en el que se hizo entrega del premio «Trayectoria deportiva» a Carlos Ruesga y del «Socio ejemplar» a Enrique Rodríguez, más conocido como Quique «El Roxu».

Carlos Ruesga, uno de los balonmanistas asturianos más laureados, fue el primero en subir al escenario en una cita que destacó por su emotividad y en la que la palabra más repetida fue «orgullo». «Es un honor recibir este galardón porque como bien saben quienes me conocen, pocas cosas me pueden hacer más feliz que recibir el reconocimiento del lugar en el que empecé todo. Aquí di mis primeros pasos», comentó Ruesga. Quien también definió el reconocimiento del Grupo Covadonga como «un gran honor» fue Enrique Rodríguez. «Ha sido mi segunda casa y es la cuna de grandes amistades forjadas en estos 60 años de socio», resaltó el «Grupista ejemplar».



Por la izquierda, Saúl Craviotto, Pablo Carriles, Joaquín Miranda y Emilio González Nosti. | Ángel González



A la izquierda, Carlos Ruesga, recibiendo su premio a la trayectoria deportiva. A la derecha, Enrique Rodríguez, el «Grupista ejemplar», dirigiéndose a los presentes en el pabellón. | Ángel González



Público asistente a la entrega de distinciones del Grupo Covadonga, en el día grande de las fiestas. | Ángel González

Después fue el turno de la responsable de gimnasia artística femenina del Grupo, Isabel Izquierdo, y María José Reyero, de administración y atención al socio. Tras ellas, los grupistas se rindieron a los doce socios que han participado en las Olimpiadas, que fueron Daniela Álvarez, Jessica Alonso, Benjamín Bango, Pablo Carreño, Pablo Carriles, Saúl Craviotto, Emilio González Nosti, María López, Lorenzo del Pozo, Sara Ouzande, Andrés Pérez y Ramón Trespacios. Sin embargo, al acto solo pudieron acudir el piragüista Craviotto, Carriles, juez de gimnasia artística masculina y responsable de la sección en el Grupo Covadonga, y González Nosti, psicólogo de la selección femenina de fútbol. Los tres se llevaron una sonora ovación de los presentes y una placa conmemorativa de la nueva junta directiva del Grupo. «Como orgulloso grupista, me siento muy querido y respetado en Asturias en general, en Gijón que es donde tengo mis raíces y por el Grupo en particular», valoró Craviotto, máximo medallista histórico de España en los Juegos Olímpicos.

Tanto los premiados ya mencionados como todos los miembros de la junta directiva del Grupo les concedieron sus respectivos galardones a los 131 deportistas, técnicos o jueces que alcanzaron alguna medalla en campeonatos nacionales o internacionales a lo largo de la temporada. Previamente tuvo lugar la procesión de la Santina y la ofrenda floral a los socios fallecidos. Ya con todos reunidos en el pabellón central, el párroco de La Asunción, Andrés Fernández, ofició la eucaristía y pidió a la Santina para «que siga dando fuerza al presidente, a la junta directiva y a todos los que hacéis posible que este lugar sea de encuentro, esperanza y vida». «Aquí existen puentes que unen diferentes generaciones», aplaudió Fernández sobre la labor de la entidad, que hoy culmina sus fiestas distinguiendo a sus socios de honor y mérito.